

Jueves 20 de febrero 2014

Reforma Baja actividad manufacturera de China Por Notimex Beijing China (20 febrero 2014).- La actividad industrial de China registró este mes su segunda contracción mensual consecutiva, de acuerdo al Índice de compras de gerentes que elabora el banco HSBC. El reporte correspondiente a este febrero se ubicó en su versión preliminar en 48.3 puntos, cuya lectura es de contracción por ubicarse bajo las 50 unidades, que cuando son superados marca expansión. Se trató de un retroceso de 1.2 unidades respecto a las 49.5 de la lectura final del mismo indicador para enero, así como su peor lectura en siete meses. El reporte será seguido en los próximos días por los datos oficiales de China, y en tanto contribuyó hoy a cierres a la baja de los principales indicadores bursátiles de la región. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo P.C. China, sector industrial Registra Japón déficit comercial récord

Por AP Tokio Japón (20 febrero 2014).- Japón registró en enero un elevado déficit comercial sin precedentes de 2.8 billones de yenes (27 mil 400 millones de dólares) debido a un incremento de 25 por ciento en las importaciones, que pone de relieve el desafío que enfrenta el país para restaurar su crecimiento basado en las exportaciones. Una baja del valor del yen en el último año no impulsó las ventas externas como esperaban diversos sectores al tiempo que se incrementaron las importaciones de crudo y gas, alimentos y otros productos. Los consumidores y empresas aumentaron sus compras en antelación al incremento del impuesto a las ventas el 1 de abril, según expertos. El Ministerio de Finanzas informó que las exportaciones aumentaron 9.5 por ciento sobre el año anterior y alcanzaron 5.25 billones de yenes (51 mil 500 millones de dólares) en tanto que las importaciones sumaron 8.04 billones de yenes (78 mil 800 millones de dólares). P.C. Japón, déficit comercial, exportaciones, importaciones Analiza G20 impacto de Fed en emergentes

Por Reuters Sydney Australia (20 febrero 2014).- Los Ministros de Finanzas del G20 abordarán el impacto de la política monetaria de Estados Unidos en los mercados emergentes en el documento final de su reunión de esta semana en Sydney, aunque todavía no se ha acordado la redacción del texto, dijo un funcionario ruso. Los ministros de Finanzas y los gobernadores de los bancos centrales de las 20 principales economías del mundo se reunirán entre el 22 y el 23 de febrero. Es improbable que de la reunión surjan importantes avances sobre políticas de crecimiento global, inversión, regulación financiera o cooperación en impuestos transfronterizos, dijo la fuente. P.C. G20, economías emergentes, política monetaria El Universal Banca, más vigilada con nueva regulación Edgar Huérfano| El Universal El sector bancario está bajo la mira de las autoridades de competencia ya que, de aprobarse la iniciativa de la nueva Ley Federal de Competencia, prevén que el Estado imponga un control de precios en tasas y comisiones. De acuerdo con la propuesta del Ejecutivo, para reformar la Ley Federal de Competencia, los artículos primero y segundo plantean promover la libre competencia en todos los sectores económicos, por lo que se busca "castigar y eliminar monopolios, prácticas monopólicas, concentraciones ilícitas, barreras a la libre competencia y la competencia económica, y demás restricciones al funcionamiento eficiente de mercados"; P.C. sistema financiero, monopolios, Ley Federal de Competencia El Economista México tendrá PIB de 3.4% para este año: Focus Economics Yolanda Morales / El Economista El mercado mantiene su pronóstico de crecimiento para México en 3.4% para este año, previsión que se encuentra igual a la que tenían en diciembre, y por debajo del pronóstico oficial de 3.9%, reportó la consultoría Focus Economics. Al difundir su Consensus Forecast, que es el pronóstico promedio de expectativas de instituciones financieras privadas, refirieron que el desplome de la confianza del consumidor y la contracción en las manufacturas son elementos que poco ayudan a la economía mexicana para mejorar sus previsiones del 2014. P.C. crecimiento económico, pronósticos Efectos de la nueva política nacional de vivienda, hasta el 2015 Yuridia Torres / El Economista Los resultados de la nueva política nacional de vivienda y las nuevas reglas de operación de los subsidios para la adquisición de casa se verán hasta mediados del 2015, afirmó Antonio González Dueñas, vicepresidente de la Comisión de Vivienda de la Coparmex, Valle de México. En conferencia de prensa explicó que en entidades como el Estado de México el proceso de construcción de casas tarda hasta un año y medio, lo que significa que las 22,844 viviendas nuevas registradas, que existen actualmente, se edificaron bajo las reglas de operación del 2013 y el 2012. P.C. sector vivienda Comercio entre China y África supera 200,000 mdd AFP Pekín.- El comercio entre China y África superó los 200,000 millones de dólares el año pasado, anunció este jueves el presidente Xi Jinping, destacando el boyante momento de las relaciones comerciales entre ambos. "En 2013, el volumen de comercio chino-africano superó los 200,000 millones de dólares por primera vez, convirtiendo a China en el principal socio comercial de África", dijo Xi durante la visita de su homólogo senegalés Macky Sall, antes de agregar que las inversiones directas de su país en el continente africano aumentaron 44 por ciento. P.C. China, comercio, economía mundial PIB de la zona OCDE desaceleró en el 2013 Yolanda Morales / El Economista La economía de Gran Bretaña fue la economía más dinámica durante el cuarto trimestre del año pasado. El PIB de los países miembros de la OCDE creció 1.3% en el 2013, un dato que es ligeramente inferior al desempeño anual del 2012, cuando promedió en 1.5 por ciento. El conglomerado de información para los países OCDE no incluye el pronóstico anual de México, que se dará a conocer esta semana, ni el de otros 13 países como son Turquía, Suiza, Suecia, Eslovenia, Polonia, Nueva Zelanda, Luxemburgo, Irlanda, Islandia, Finlandia, República Checa, Chile, ni Australia. P.C. OCDE, economía mundial Reforma energética atraerá 10,000 mdd en inversiones: Sener AFP Monterrey.- La reforma energética impulsará en este sector inversiones por más de 10,000 millones de dólares y la generación de medio millón de empleos anuales en los próximos años, aseguró este jueves el Subsecretario de Planeación y Transición Energética de la Secretaría de Energía (Sener), Leonardo Beltrán Rodríguez. Al participar en el Primer Encuentro Académico de Vocaciones para el Sector de Energía en Nuevo León, en la Universidad de Monterrey (UEM), también alertó que cada vez son menos los estudiantes inscritos en programas educativos relacionados con el sector energético en México. P.C. Sener, reforma energética, inversión La Jornada Denuncian que el TLCAN devastó el agro mexicano Por Matilde Pérez U. México, DF. En las dos décadas del Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN) el resultado para el campo es devastador: se perdieron 4.9 millones de empleos en la agricultura familiar, 6 millones de habitantes

del sector rural migraron, el PIB agropecuario pasó de 5 por ciento a 1.5 y México se convirtió en el tercer importador mundial de alimentos, destacan evaluaciones de 15 agrupaciones nacionales y de Estados Unidos y Canadá. En el documento Mitos del TLCAN después de 20 años, las agrupaciones –entre ellas Red de Comercio Justo, Fronteras Comunes, Alianza Justicia Global, Red Mexicana de Afectados por la Minería (Rema), Asociación Nacional de Empresas Comercializadoras de Productores del Campo y Red Mexicana de Acción Frente al Libre Comercio– destacaron que subieron los precios de los alimentos al consumidor y paralelamente aumentó el consumo de comida chatarra. P.C. TLCAN, acuerdos comerciales Ley secundaria en telecomunicaciones determinará rumbo del sector: líder de telefonistas Por Patricia Muñoz Ríos Wed, 19 Feb 2014 23:04 México, DF. La discusión sobre la regulación secundaria en materia de telecomunicaciones y las definiciones que de ella se deriven determinarán el rumbo del sector, el desarrollo del país y el destino de empresas como Telmex, que debe y puede tener un papel decisivo como columna vertebral en este sector, señaló Francisco Hernández Juárez, dirigente del sindicato de Telefonistas. En el arranque de las negociaciones del contrato colectivo de trabajo de este sindicato, el dirigente demandó al gobierno “no aplazar más el cambio de título de concesión a Telmex”, ya que de ello depende no solo las inversiones de la empresa, sino los más de 60 mil empleos que ofrece la misma. P.C. telecomunicaciones, leyes secundarias Atender pobreza de niños y jóvenes uno de los principales retos en el país Por Laura Poy Solano jue, 20 feb 2014 13:10 México, DF. Las condiciones de pobreza que enfrentan niños y jóvenes en México representa uno de los principales retos que se deberán atender, a fin de mejorar la calidad de vida de la población, afirmaron especialistas en desarrollo infantil, al destacar que en México 53.8 por ciento de los menores de 18 años vive en la pobreza. Reunidos en el "Seminario Bienestar, Desarrollo y Discapacidad Infantil en México", destacaron que de este sector de la población, al menos 12.1 por ciento vive en la miseria extrema, en un país donde 29 por ciento de su población, es decir, 32 millones de personas tienen menos de 14 años. De acuerdo con datos del Consejo Nacional de Evaluación de la Política de Desarrollo Social (Coneval), en nuestro país, la población menor de 18 años enfrenta carencias no sólo en el acceso a servicios de salud, seguridad social y educación, también de vivienda y alimentación. P.C. pobreza, jóvenes, niños, desarrollo infantil El País El FMI pide que los bancos se refuercen para que llegue más crédito a la economía ÍÑIGO DE BARRÓN Madrid 20 FEB 2014 - 15:40 CET20 El Fondo Monetario Internacional (FMI) admite grandes avances en el sector financiero en su quinto y último informe de control del sistema bancario español, pero pone el acento en la necesidad de reforzar el capital de los bancos para que regrese el crédito a la economía. “Una de las principales prioridades es que los supervisores animen a los bancos a construir el core capital (capital de máxima calidad) aprovechando los mercados”, afirma la institución antes de pedir que, para ello, tendría que realizar emisiones de acciones. Junto a ello, también aboga por seguir “extendiendo a 2014 la limitación de dividendos, vendiendo activos y ganando más eficiencia”, con la reducción de gastos. P.C. FMI, sistema financiero